
司 会 管理運営委員会 村山 恒夫 委員

【開会点鐘】12時30分 大野 隆司 会長

【斉 唱】
ロータリーソング 「奉仕の理想」

ソングリーダー 矢口 完 会員

□ 来訪者紹介 □

本日はいらっしゃいません。

□ 会務報告 大野隆司 会長

1．6月13日(月)19時より六団体連絡協議会の新旧役員顔合
わせ会が行われました。安保次年度会長、相田次年度幹
事、大貫幹事と４名で参加しました。

2．6月14日(火)ホテルオークラ別館で地区第4回会長･幹事会
が開催されました。ガバナー、ガバナー補佐の年次総括報
告、各種表彰が行われました。

幹事報告 大貫政義 幹事

1．先週、臨時理事会を開催させて頂きました。
協議事項は「50周年に向けての積立金の件」です。
年間30,000円、半期15,000円徴収でご承認を頂きました。
7月以降の会費は165,000円になります。よろしくお願い致します。
2．地区第4回会長･幹事会で表彰がありましたが、今年度は
「会員維持優秀賞」を頂きました。

3．ロータリー写真コンテストで向山会員が「カンボジア児童就
学支援」を応募、入賞致しました。賞として横断幕を頂きま
した。くじら祭りなど使用させて頂きます。

4．ガバナー月信6月号が各テーブルに配付してありますが、
9頁にクラブの記事が載っております。

チーム報告 □
○親睦活動出席チーム

○次年度国際奉仕チーム
※カンボジア教師育成プロジェクト会議報告

小池 満也 チームリーダー
6月2日(木)セルリアンタワー東急ホテルで

行われ、相田会員と参加して参りました。
この事業は2750地区20クラブが支援に参

加しています。ロータリー財団100周年記念
に当たり東京世田谷RCが中心にしっかり進
めていくと云う事です。VTT(職業研修チーム)を中心に90,000
ドル位のプロジェクトになります。ご存じの通り、このプロジェク
トについてご理解いただきご協力をお願い致します。

創立１９６８年１月２０日

２０１６年６月１６日(木)開催 第２３６４回 例会報告 ２０１６年６月２３日発行 第４８巻・第４４号

会長：大野 隆司 幹事：大貫 政義

クラブの活動テーマ『分かち合おう感動を』

○多摩中グループ新会員炉辺会合
※報 告 寺嶋 功 会員
6月8日(水)立川パレスホテルに畢煜会員、

児島会員と3名で参加して参りました。
当日は新会員57名が出席、始めに宮崎ガ

バナー補佐の挨拶、その後懇親会に移り、合
同例会などで顔の分かる皆様と懇親を深めて
参りました。最後に各クラブごとに壇上で自己
紹介を致しました。楽しい一日を過ごして参りました。

○親睦活動出席チーム
※昭島中央RCとの合同例会報告

森島 徳幸 委員
6月9日(木)18時30分より当会場で行われま

した。開催は非常にスムースに進み、懇親会
ではダコタバンドの演奏に宮崎ガバナー補佐
にも楽しんで頂きました。
皆様のご協力ありがとうございました。

○ロータリー情報･雑誌チーム
※規定審議会決定事項について

井上 隆彦 委員
今年4月にシカゴで規定審議会が開催され

各定款･細則などの変更がありました。
会員資格の職業について、例会開催は緩

和され細則での裁量について、定款より入会
金は削除、不明な点も多く2017年1月に日本
語文発刊で確認する事になります。「ロータリーの友」6月号に
も関係記事が掲載されておりますので、皆さんでご検討いただ
きたいと思います。

○親睦活動出席チーム
※ニコニコボックス発表 須藤 智秀 委員
大野会長 本日は、委員長･チームリーダー

の方々に今年度の活動報告をい
ただきます。宜しくお願い致します。

大貫幹事 6日に行われました新人研修会、
篠会員、西川会員。森谷会員あり
がとうございました。

伊藤会員 ロータリー情報・雑誌委員長として発言の機会をい
ただきました。最終例会には所用で出席できませ
ん。一年間のご協力に感謝して、ニコニコを=

日恵野 本日、青少年奉仕チームの報告をさせて頂きま
会員 す。一年間お世話になりました。

向山会員 2750地区写真コンテストで見事に入賞しました。あ
りがとうございます。

竹前会員・須藤会員
6月6日新会員入会時研修会の開催ありがとうござ
いました。
大野会長はじめ、大貫幹事、篠会員、森谷会員、
西川運営委員長、貴重なお時間をいただきありが
とうございました。ロータリーの歴史など大変勉強に
なりました。

本日の合計 46,000円
累 計 2,063,200円
予算達成まで 36,800円

※出席報告 畢 煜 委員

会員総数 出席免除 出席義務者 本日の出席

４９名 ５名 ４４名 ４０名

事前メークアップ 本日の出席率

１名 ８９.１３％

事前メイク 児島会員
メークアップ 6月9日 村山会員

訂正出席率 73.91％⇒76.09％
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第２３６６例会 ６月３０日(木)夜間例会
会長･幹事卓話

委員長･チームリーダー活動報告 □
※奉仕プロジェクト委員会

安保 満 委員長
当委員会は青少年奉仕チーム・日恵野チ

ームリーダー、国際奉仕チーム･三田チーム
リーダー、社会奉仕職業奉仕チーム・相田チ
ームリーダーの協力のリーダーシップのもと、
大野会長が掲げる会長方針を体現すると共
に高潔性、多様性に焦点を当て奉仕活動の

重点化に邁進して参りました。3チームが連携し昭島RC独自
の歴史と意義ある奉仕プロジェクトを企画実行するだけでな
く、積極的に新規事業への参画を模索し実績を積み上げて
参りました。
詳細はそれぞれのチームリーダーが発表すると思いますの

で、ここでは割愛させて頂きます。
一年間を通して積極的に活動頂いた奉仕プロジェクト委員

会の皆様、そして奉仕プロジェクト委員会の事業に参加協力
頂きました会員の皆様に心より感謝申し上げます。
※青少年奉仕チーム

日恵野裕之チームリーダー
今年度は坡山委員、並木委員と三人で活

動して参りました。基本方針は青少年の健全
育成に努力するで、主にローターアクトとイン
ターアクト、ユースアクトの活動を支援して参
りました。インターアクト、ローターアクトとは疎
遠になっているようで、私は直接お目にかか
ることは出来ませんでしたが、坡山委員に啓明学園の理事
長、顧問教師の先生と情報交換をして頂きました。ローターア
クトは会員数が激減しており、今年度はじめ2名でスタートしま
したが、現在はお陰様でで10名になりました。皆様のご協力
の賜と思っています。特に安保会員、畢煜会員の力は大変あ
りがたかったです。6月26日(日)に総会を予定、現在準備に一
生懸命です。来年度は昭島市の青少年のために、何か出来
る事業を行うことで考えております。

※国際奉仕チーム
三田 忠 チームリーダー

川鍋委員、勝野委員、栄田委員、谷口委
員との5名で一年間活動して参りました。
委員会の活動は、①秋川霊園国際無縁墓

碑の墓参例会 ②カンボジア児童就学支援
事業 ③カンボジア教師育成プロジェクト参
加です。

特に“カンボジア児童就学支援事業”活動については、大
野会長、大貫幹事、小山会員、栁 会員の4名の方に現地に
赴いて頂きました。心より感謝申し上げます。
“カンボジア教師育成プロジェクト”については資金援助と

云う事で終わらせ頂きました。
※管理運営委員会 西川 哲造 委員長
会員研修チーム・プログラム会報チーム・

親睦活動出席チームの3チームが協力して
連携し1年間活動致しました。
3チームの合同委員会は8回開催しました。

第９回目は6月22日例会終了後に開催致しま
す。年間を通じて意思の疎通を図りより良い
ロータリーライフになるよう全委員が協力しよ
り実のある例会造りに努めました。
会員研修チームは、篠チームリーダーのもと、炉辺会と新

会員入会時研修会を開催致しました。
プログラム会報チームは、日下部チームリーダーのもとね大

野会長年度初例会第2320回から最終例会第2366回まで47回
の例会週報を作成致しました。
親睦活動出席チームは、鈴木圭一チームリーダーのもと、47

回の例会がスムーズに遂行されるべく3チームと連携し、担当
する例会の企画運営を行い、会員相互の友情をより一層深め
る例会づくりに務めました。
一年間、委員会の皆様、会員の皆様ご協力に感謝申し上

げ私の報告は以上とさせて頂きます。

※会員研修チーム 篠 易男 チームリーダー
今年度は、森谷委員、村山委員、西川委

員(兼務)4名で担当させていただきました。
年初、新会員研修を２回、既存会員研修２

回４回を企画致しました。新会員の研修につ
いては「新会員実施要項」を中心に２回ほど
開催させていただきました。既存会員、全体
を通しての研修は「ようこそ ロータリー」を通

して多岐に亘り、その都度時々のことを取り上げながら、研修
致しますが、今年度は地区でRLIが実施され、クラブでも何名
かの方が参加していらっしゃいます。坡山会員は何回が参加
されておりますので炉辺会合に参加して頂き、RLIの研修マニ
ュアルについてご説明頂きました。ロータリーは行動に訴えて
始めて実っていく事が大前提にあります。次年度もその様な
研修には一人でも多くの方にご参加頂きたいと考えております。
※プログラム･会報チーム 斉藤 貢 委員
本来チームリーダーであります日下部チー

ムリーダーが目の具合が悪く、チームリーダ
ーの代読をさせて頂きます。
今年は管理運営委員会や会員の皆様の

おかげで１年間例会が無事に終了する事が
出来ました。会員の皆様からいろいろな情報
を提供頂き、様々な分野の卓話が出来まし
た。会員卓話では、80才以上の会員から健康についてお話
を頂きました。共通して云えることは十分な睡眠と適度の運動
のようです。北川市長からはこれからの昭島市の展望などお
話し頂きました。反省としては会員卓話をもっとした方が良か
ったと思っています。

※公共イメージ開発委員会
向山 英雄 委員長

地域公共イメージチーム・小野チームリー
ダー、委員・北川委員・大田委員、平野委
員。ホームページチーム・安保委員のメンバ
ーで行いいました。
公共イメージ開発委員会はロータリークラ

ブが社会的役割として、世界規模の奉仕活
動であることを、あらゆる機関や機会を通じて、地域の人たち
に理解を深めていく。また、魅力あるロータリークラブの活動を
広報する事により会員増強の支援もしたいことで行いました。
8月のくじら祭り、11月の墓参例会、4月多摩川一斉清掃など
地域諸活動に積極的に参加。地域公共イメージ委員会の協
力のため、印刷資料作成ガイドラインによりカラーを一新しま
した。MyRotaryへの登録を推進、私がご説明した時点では多
摩中グループナンバーワンの登録率でした。
ロータリー写真コンテストはスマホで写真を撮って、2750地

区ホームページに応募出来ます。次年度も行うと思いますの
で応募して頂ければと思います。
※ロータリ情報･雑誌チーム

伊藤 僡彦 チームリーダー
委員は井上委員と2名です。提出した活動

実績を読ませて頂きます。
活動内容に重点をおき、ロータリーの友を

座右の友とされるよう願い、特に青少年への
活動に力をいけてきた当クラフとしては、掲
載されている記事に集中し、アピールに努め
た。又、会員がロータリーへの理解を深め、活動の内容を自ら
展開し、促進していけるようロータリーの理念、歴史、組織など
特に会員の責務と特典について最新の情報を知って頂き、関
心を怠らぬ様に努めた。
この一年を通じて、情報を的確に伝えることの難しさ、簡単

で要を得た伝達をすることについて、あらためて学ばせて頂き
ました。特に若い世代との交流に気を使うことがしばしばでした。

□ 閉会点鍾 大野隆司 会長


